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A	la	découverte	de	samh
	(0	note)	 	12/09/2022	20:00	 	Interviews	stubistes	 	Lu	247	fois	 	Par	deuce	 	3	comm.

Membre	régulier	de	racingstub.com	depuis	2003,	samh	est	tout	désigné	pour	faire	revivre	cette	section.
Mais	qui	donc	se	cache	derrière	ce	pseudo	que	nous	voyons	apparaître	quasi	tous	les	jours	?

-	Salut	samh,	tu	fais	parti	de	racingstub	depuis	2003,	soit	presque	20	ans,	et	déjà	pour	commencer,	tu	tiens	toujours	le
coup	avec	tous	ces	gens	bizarres	qui	arpentent	le	forum	?

Salut,	oui	presque	20	ans	déjà.	Je	me	souviens	encore	du	moment	exact	où	j'ai	créé	mon	compte...
Je	ne	pense	pas	qu'il	y	ai	tant	de	gens	bizarres	sur	racingstub,	simplement	un	genre	de	reflet	de	notre	société	actuelle	avec	ce	mélange
de	générations	et	ses	personnages	exubérants,	réservés,	râleurs,	verbeux	ou	encore	éternels	insatisfaits.	Entre	ceux	qu'on	adore	détester
et	ceux	qu'on	déteste	adorer	(et	les	autres),	il	y	a	tout	un	éventail	de	caractères	et	d'opinions	qui	font	la	richesse	de	racingstub	et	qui	fait
que	ce	site	est	ce	qu'il	est	aujourd'hui.	J'avoue	parfois	regretter	la	tournure	qu'a	pris	le	stub	ces	dernières	années	et	certains	stubistes	me
manquent	pas	mal	comme	conan,	marc,	kibitz	ou	boogie.	Je	met	ça	sur	le	fait	que	j'ai	pris	quelques	années	et	que	la	nouvelle	génération
prend	un	peu	le	dessus,	ce	qui	est	dans	la	nature	des	choses.

-	Puisqu'il	est	question	de	toi	aujourd'hui,	peux-tu	te	présenter	à	la	communauté	?

J'ai	45	ans,	père	de	3	enfants	de	19,	18	et	5	ans.	Bas-Rhinois	d'origine	et	de	cœur,	j'ai	migré	dans	le	Haut-Rhin	pour	des	raisons
professionnelles.

-	Ça	n'a	pas	été	trop	difficile	de	s'adapter	dans	le	Haut-Rhin	?	Y'a	quand	même	pas	mal	de	chauvinisme	de	votre	part	de	ce
côté	là	...	

Alors	bizarrement	non.	J'ai	découvert	qu'il	y	avait	une	certain	tension	(pour	rester	politiquement	correct)	des	Haut-rhinois	envers	leurs
"frères"	Bas-rhinois.	Chose	que	je	n'avais	jamais	expérimenté	dans	le	67.	Il	faut	dire	que	je	viens	d'un	petit	village	des	Vosges	du	Nord,
peut-être	trop	éloigné	de	ce	genre	de	considérations...	Alors	bizarrement	...	:D 	

-	Qu'est	ce	qui	t'as	fait	basculer	dans	le	Racing	?

Quand	j'avais	7-8	ans,	mon	grand-père	venait	manger	à	la	maison	tous	les	dimanche	midi.	En	attendant	le	repas,	il	lisait	les	DNA	à	table
et	je	l'entendais	souvent	dire	"Ah	d'Racing	het	weder	verlore".	(	:)) 	)	Je	me	suis	mis	à	regarder	les	pages	sportives	après	lui	et	à
m'intéresser	à	ce	Racing	qui	ne	faisait	que	perdre.	Je	lisais	les	articles	du	journal	et	petit	à	petit,	je	m'imaginais	ces	joueurs	sur	le	terrain.
Puis	vinrent	les	soirées	(RIP	les	matches	le	samedi	soir)	dans	mon	lit	à	écouter	Eric	Sold	avec	sa	voix	tellement	typique	me	relater	les
matches	comme	si	j'y	étais.	A	l'époque,	on	entendait	plus	souvent	"Allô	maman	bobo"	que	le	"Hans	em	Schockeloch".	Mais	c'était	trop
tard,	j'avais	mis	le	doigt	dans	l'engrenage.	Quel	ne	fut	pas	mon	bonheur	lorsqu'un	soir	de	novembre	88	j'ai	enfin	pu	assister	à	un	match
(et	bien	sûr	une	défaite)	dans	cette	fameuse	Meinau	qui,	à	mes	yeux,	brillait	de	mille	feux.	J'ai	pu	voir	mes	idoles	jusqu'alors	virtuelles	:
Peter	Reichert ,	les	frères	Cobos,	Fabrice	Mège 	(qui	tapait	la	barre	ce	soir-là),	Cyriaque	Didaux 	(quel	prénom	!!),	Frank	Rolling.	Je
viens	de	revoir	la	fiche	de	ce	match	et	vois	qu'il	n'y	avait	que	3.000	spectateurs	ce	soir-là...

-	Ca	t'a	fais	quoi	de	voir	ton	club	fétiche	sombrer	au	niveau	amateur	?

Beaucoup	de	peine.	Mais	toute	relative.	J'avais	commencé	à	un	peu	moins	suivre	les	résultats	du	club	et	à	moins	aller	au	stade	après	la
saison	2007/2008	et	4	ans	d'allers-retours	en	tant	qu'abonné.	Le	seul	lien	que	je	gardais	était	Racingstub	et	son	forum.	J'ai	un	profond
respect	pour	les	supporters	qui	ont	répondu	présent	et	pris	les	choses	en	main	malgré	la	quasi-mort	du	club	et	grâce	à	qui	(j'en	suis
persuadé)	le	club	a	su	retrouver	l'élite	aussi	rapidement.	J'ai	dû	voir	une	petite	dizaine	de	matches	lors	de	la	période	CFA2,	CFA,	National
et	L2,	et	dès	la	remontée	en	L1,	je	me	suis	ré-abonné	avec	mes	2	filles	et	4	autres	amis.

-	Et	actuellement	?

Je	suis	toujours	abonné	et	mon	fils	de	5	ans	a	pris	le	relais	de	ma	fille	cadette.	Il	vit	Racing.	Un	peu	trop	même	à	mon	goût...
Je	suis	confiant	quant	à	la	gestion	du	club	malgré	des	finances	limitées.	Je	pense	que	Keller	gère	le	club	comme	un	bon	père	de	famille	et
qu'on	le	regrettera	le	moment	où	il	aura	passé	la	main.

-	Justement	à	ce	propos,	malgré	sa	bonne	gestion	du	club,	il	est	souvent	reproché	à	Marc	Keller 	de	ne	pas	faire

davantage	d'investissements	au	niveau	des	transferts.	Tu	as	un	avis	là-dessus	?

Marc	Keller 	a	injecté	ses	propres	fonds.	A	l'image	d'un	Aulas	autrefois,	toutes	proportions	gardées.	Rien	à	voir	avec	un	président
délégué	type	Labrune.
Actuellement	l'équation	est	très	simple.	Si	on	veut	bonifier	l'effectif	il	faut	:
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Actuellement	l'équation	est	très	simple.	Si	on	veut	bonifier	l'effectif	il	faut	:
-	Soit	vendre	un	bon	joueur	(Fofana,	Aholou,	Simakan)	pour	réinjecter	l'argent	dans	de	nouveaux	joueurs.	Au	risque	de	se	retrouver	sans
grosse	vente	comme	cette	année,	ce	qui	montre	les	limites	du	système,	même	si	ça	a	plutôt	bien	fonctionné	jusque	là.
-	Soit	ouvrir	la	porte	à	de	nouveaux	actionnaires,	idéalement	locaux	pour	garder	une	certaine	identité.
-	Soit	vendre	le	club	à	un	fond	de	pension	américain	qui	n'y	connaît	rien	au	foot	(j'exagère	à	peine).
Tout	bien	réfléchi,	je	me	demande	si	je	ne	préfère	pas	la	première	variante,	même	si	je	pense	qu'avec	les	velléités	de	Keller	de	voir	plus
grand	au	niveau	des	instances	nationales,	les	deux	autres	solutions	sont	de	plus	en	plus	probables.	

-	On	demande	toujours	le	joueur	préféré	de	quelqu'un,	mais	à	tes	yeux,	qui	est	le	pire	joueur	passé	par	La	Meinau	?	Ou	la
plus	grande	chèvre	si	tu	préfères	…

Je	ne	parlerai	pas	forcément	de	mauvais	joueurs,	mais	de	joueurs	qui	n'ont	pas	réussi	à	s'imposer	au	Racing.	Je	pense	à	Pita 	(pour	les
plus	anciens),	Mario	Haas ,	Haykel	Gmamdia	ou	Idriss	Saadi .	Sinon,	j'ai	un	souvenir	mémorable	d'Edgar	Loue	Gnoleba	qui	avait	tenté
un	tir	de	loin.	Il	avait	tellement	raté	sa	frappe	qu'elle	était	sortie	en	touche...

-	Et	le	pire	coach	?

La	version	3	de	Gilbert	Gress 	parce	qu'il	n'a	pas	réussi	à	se	remettre	en	question.	Jean-Marc	Furlan 	pour	les	mêmes	raisons.	Et	Claude
Le	Roy ,	mais	là,	c'est	purement	du	délit	de	sale	gueule...

-	Et	le	pire	stubiste	?	Tu	n'as	pas	droit	au	joker,	sois	malin.

J'ai	un	souvenir	de	keemy	qui	me	faisait	bien	rire	derrière	mon	écran.	

-	Question	qui	me	vient	là	tout	de	suite,	écoutes	tu	Radiostub	?	Si	oui,	tu	apprécies	le	concept	?

J'ai	dû	écouter	4-5	émissions	en	entier.	Pour	être	honnête,	je	stube	sur	mon	temps	de	pause	au	travail.	J'ai	le	temps	de	parcourir	le	forum
mais	pas	d'écouter	plusieurs	dizaines	de	minutes	d'émission.	Et	puis	ce	ne	serait	pas	discret...

-	Et	eux,	ils	sont	pas	un	peu	bizarres	d'ailleurs	?

Je	ne	les	trouve	pas	bizarres	du	tout.	Ils	sont	naturels	et	c'est	ce	qui	fait	le	charme	de	cette	émission.	Ils	abordent	des	sujets	plus	ou
moins	sérieux	avec	beaucoup	de	connaissances	sur	lesdits	sujets.

-	Parlons	un	peu	d'autres	choses,	as	tu	d'autres	passions	ou	d'autres	projets	qui	te	tiennent	à	cœur	dans	ta	vie	hors
Racing	?

Pas	vraiment	de	passion	mais	j'aime	passer	du	temps	dans	mon	jardin.	Je	m'intéresse	un	peu	aux	voitures	(électriques	notamment).	Je
suis	également	placomusophile	depuis	peu	(collectionneur	de	plaques	de	muselet	ou	capsules).

-	Tu	enrichis	ta	collection	devant	les	matchs	des	bleus	?

Non,	je	suis	plutôt	bière	mais	très	rarement	devant	les	matches	de	foot	que	je	regarde	souvent	seul.	En	fait,	c'est	une	collection	que	la
veuve	d'un	ami	m'a	partiellement	confiée	et	que	j'ai	accepté	de	reprendre.	J'augmente	ma	collection	grâce	au	bouche	à	oreilles.	Quand	je
vois	de	la	famille	ou	des	amis,	ils	ont	souvent	des	capsules	qu'ils	ont	gardées	exprès	pour	moi.	

-	Le	prochain	stubiste	à	être	interviewé	?

Je	dirais	father-tom	s'il	n'a	pas	déjà	été	interviewé.
deuce
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